
 

本校の教育目標を設定しました 

 

「保護者学校診断（学校評価）」アンケートの結果 

   先日実施しました「教育活動アンケート（児童・保護者）」の結果がまとまりましたのでお知らせ

します。結果は右の表の通りです。児童の数値には若干の増減がありましたが、保護者の数値にはほ

とんど変わりがありませんでした。ほとんどの項目で「よくあてはまる」と「ほぼあてはまる」の合計

が８０％を越えており、全体的には一定の評価をいただけたものと思っています。以下特徴のあると

ころを取り上げ分析してみたいと思います。 

児童アンケート 

【質問５・６・７】いずれも学習にかかわる項目で数値が上がりました。活発な環境学習への取り組みや、

地域のみなさんの積極的な学習支援が大きく貢献したものと思います。 

【質問８・１０】一方で学習内容がわからなくて苦労している子がいることがうかがえ、さらなる個別の

指導の必要性を感じます。 

【質問２２・２３】今年は、高学年の委員会や部活への活動意欲が大変高いものがありました。それを反

映して、数値が大きく上がりました。 

保護者アンケート 

【質問１２・１７】先生方のきめ細かくていねいな指導が理解されつつありますが、もうひとつ高い評価

がいただけるように努力していきます。 

 【質問１８】他の項目に比べて、この項目のみが大きく評価を下げています。児童の回答との差が大きく、 

      考えさせられます。家庭ではテレビやゲーム、習い事や宿題などで読書をする時間がどうして 

      も少なくなるのかもしれません。家庭と連携をとりながら、もう少し具体的な読書活動の展開 

を工夫したいと思います。 

 

質問・要望にお答えします。（自由記述から抜粋） 

質問１ インフルエンザなどで学級閉鎖する場合、どのような基準があるのですか。 

 回答  欠席者３割ぐらいを目安にしていますが、感染のパターンが様々なので一律には決めら

れません。内科の学校医の指導を受けながら、教育委員会と相談して決めます。一気に

欠席者が増えたり、早退者が続出して流行の拡大が予想される場合などです。 

 質問２ 冬の部活がないのはなぜですか。 

 回答  部活の終了時間は、家の遠い子でも日没時間前に帰宅できるように決めています。１１

月から１月は日没時間が１６時台になるので、１６時開始の部活は実質できません。本

校だけが特別というわけではありません。 

 要望１ フリーの参観日を設けてほしい。 

 回答  検討します。 

 要望２ 休日に運動場を自由に使わせてほしい。 

 回答  防犯上また管理上、原則、夜間および休日には校門に施錠します。本校は少ないですが、

他校では学校侵入、器物損壊、車上ねらい、不審者、遊具での事故など少なくありませ

ん。ご理解ください。 

なのはな通信 

六ツ美中部小学校 

校長室だより ＮＯ５４ 

１２・０３・０２ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

☆★の表示は、「よくあてはまる」または「よくあ

てはまる」＋「ほぼあてはまる」の数値が５％以

上増減があった項目を示します。☆は＋、★は－。 


